

5月9日(金)



中庭の桜が満開です。  
少しずつ日差しが強くなり、外での活動も  
しやすくなってきました！

5月9日(金) 5・6年生の合同体育



5月31日(土)に行われるスポーツフェスティバルに向けての学習が少しずつ行われています。6年生が5年生に「琉球音頭」を教えています。一生懸命伝える6年生とそれを素直に聞き、挑戦する5年生。素敵です。

3・4年生、1・2年生の合同体育でも先輩から後輩への温かな指導が見られました。

5月12日(月) 児童総会



時代を感じる「児童総会」。参加の4～6年生は、1人1台の端末(タブレット)を持参して総会に参加。端末上の議案書を見ながら、今後の各委員会の活動方針や活動計画を検討しました。

5月14日(水) たてわり集会



大川小学校では、全校児童が6つの班に分かれて活動する「異学年交流」を行っています。それぞれの班の中でさらに小グループをつくり、1～6年生で清掃を行います。上級生の「自覚」や下級生から上級生への「あこがれ」の気持ちが育まれることを期待しています。

## 5月14日(水) 1年生の清掃活動 ～6年生と一緒に～



1年生の様子です。  
入学して1ヶ月半…。もうこんなこともできるようになりました！  
6年生に教えてもらいながら教室や廊下、水飲み場の清掃もこなしています。  
決して新しい校舎ではありませんが、たくさんの先輩から受け継いでいる伝統ある大切な校舎。…1年生にもその重みが少しずつ伝わってゆくことでしょう。

## 5月20日(火) 1年生を迎える会



児童会役員・代表委員が企画しました。縦割り班に分かれて、大川小学校や先生方に関する問題に挑戦！最終問題は、『児童代表 VS 校長先生…じゃんけんに勝つのはどっち?』。果たして結果は??

1年生を迎え入れる楽しいひとときでした。

## 5月22日(木) 5・6年「琉球音頭」



暖かくなったり、寒くなったりと安定しない天候でしたが、スポーツフェスティバルは近づいてきています。

真剣に取り組む姿…頼もしいですね！